

BeO Kirchenprogramm Medienmitteilung Juli 2024

Alle kibeo-Sendungen können bequem und jederzeit auf unserer Website www.kibeo.ch und als Podcast nachgehört werden.

Dienstag, 02. Juli

20.00 - 21.00 **BeO Chilchestübli:**

Gespräche, Berichte und aktuelle Meldungen aus den Kirchen der Region

21.00 - 22.00 **BeO Kirchenfenster: Von der Kirche vergessen**

Demenz- und Alzheimer Kranke

Anika Mudrack, Pfarrerin in Interlaken, hat in ihrem Amt sehr viel mit Alzheimer- und Demenzkranken zu tun. Dies war für sie der Anlass, sich mit einer Dissertation diesem Thema zu widmen. Es ist schon so, dass viele kirchliche Mitarbeitende dieser Krankheit eher ratlos gegenüberstehen. Dabei hätte die Kirche hier eine wichtige Aufgabe, sowohl für die Erkrankten als auch für die Pflegenden. Anika Mudrack zeigt in einer klaren Übersicht alles, was zu diesem Thema gehört. Sicher sind auch viele Hörerinnen und Hörer mit dieser Krankheit konfrontiert. Alle werden viel Tiefgründiges über dieses Thema erfahren. Ueli Häring

Sonntag, 07. Juli

09.00 - 10.00 **BeO Gottesdienst: Reformierte Kirche Wimmis**

Predigt Sarah Müller

Dienstag, 09. Juli

20.00 - 21.00 **BeO Chilchestübli:**

Gespräche, Berichte und aktuelle Meldungen aus den Kirchen der Region

21.00 - 22.00 **BeO Kirchenfenster: Unterwegs unter Gottes Schutz**

Bibelgespräch vor den Sommerferien

Der 121. Psalm ist ein Lied für unterwegs. Wir werden aufgefordert den Blick nicht auf die Stolpersteine am Boden zu richten, sondern wir werden ermuntert, den Blick nach oben zu richten, von dort, von Gott kommt Hilfe. Er lässt uns sicher gehen, wir stolpern nicht und stürzen nicht. Und dieser Gott schläft nicht, er ist immer bei uns, pausenlos. Gott behütet uns und begleitet uns. Ein hoffnungsvoller Psalm, gerade für die Sommerzeit, in der viele in die Ferien fahren. Andreas Zimmermann mit Gabriele Berz-Albert und Judith Dummermuth

Sonntag, 14. Juli

09.00 - 10.00 **BeO Gottesdienst: Heilsarmee Adelboden**

Predigt Judith Dummermuth

Dienstag, 16. Juli

20.00 - 21.00 **BeO Chilchestübli:**

Gespräche, Berichte und aktuelle Meldungen aus den Kirchen der Region

21.00 - 22.00 **BeO Kirchenfenster: Die Psalmen der Bibel wieder zu Songs gemacht**

Ein Gespräch mit zwei Gründern der Indie-Folk Band «Silence»

Vor über 30 Jahren haben zwei Berner Oberländer und ein Walliser die Band «Silence» gegründet. Heute ist die Indie-Folk-Band für ihre musikalischen Neuinterpretationen der biblischen Psalmen bekannt. Obwohl sich die Band zum damaligen musikalischen Höhepunkt aufgelöst hatte, haben sie nach einem 14-jährigen Unterbruch wieder zusammengefunden. Ein Gespräch über Schuhwachsboxen, den Unterschied zwischen christlicher und frommer Musik und Visionen für die Zukunft. Anja Lauwiner

Sonntag, 21. Juli

09.00 - 10.00 **BeO Gottesdienst: Reformierte Michaelskirche Meiringen**
Predigt Nathalie Aebischer

Dienstag, 23. Juli

20.00 - 21.00 **BeO Chilchestübli:**
Gespräche, Berichte und aktuelle Meldungen aus den Kirchen der Region

21.00 - 22.00 **BeO Kirchenfenster: Den Menschen nahe sein**
Zwei Katholikinnen steigen in die Pfarreiseelsorge ein
Christina Herzog (49) und Carole Imboden (40) sind als katholische Seelsorgerinnen in zwei Berner Pfarreien tätig. Sie haben diesen Sommer ihre Ausbildung abgeschlossen. Was motiviert diese Frauen, Mütter und Quereinsteigerinnen zu dieser Tätigkeit? Wie gehen sie damit um, in einer Kirche zu arbeiten, die Frauen nicht die gleichen Möglichkeiten eröffnet wie Männern? Sylvia Stam

Sonntag, 28. Juli

09.00 - 10.00 **BeO Gottesdienst: Reformierte Kirche Lauterbrunnen**
Predigt Markus Tschanz

Dienstag, 30. Juli

20.00 - 21.00 **BeO Chilchestübli:**
Gespräche, Berichte und aktuelle Meldungen aus den Kirchen der Region

21.00 - 22.00 **BeO Kirchenfenster: Tobias Siegenthaler verliert seinen Glauben und findet Gott**
Ein Bibelwissenschaftler über grosse Zweifel und echte Antworten
Wegen seiner eigenen grossen Fragen und Zweifel gegenüber Gott wird Tobias Siegenthaler Bibelwissenschaftler. Heute forscht er in Schottland, ist aber auf der ganzen Welt unterwegs und teilt sein Wissen über die alten Schriften mit viel Leidenschaft und spannenden Einsichten. Seit Kurzem lebt Tobias wieder in der Schweiz, in Thun, und möchte auch hier Menschen für die bewegende Botschaft der Bibel begeistern. Sarah-Maria Graber